
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
31. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 06.06.2023 

 
Top 6 Beratung über die aktuelle Kurkartensituation 
 
 
Herr Biedenweg bezieht Stellung zur Thematik. Man hat unter Druck in der vorletzten Sitzung den 
Vertrag mit der UBB beschlossen.  
Im Vertragsentwurf ist zu lesen, dass Einwohner sieben Tage die Woche/ganztägig die UBB nut-
zen können.  
Wie kommt es nun dazu, dass auf der Internetseite der Kurverwaltung die Info stehe, das erst ab 
9 Uhr die Nutzung möglich sei? 
Es ginge doch schließlich darum, die Berufskraftfahrer von den Straßen zu holen, diese geringe 
Anzahl an Nutzern könne doch nun nicht die Bahn überfüllen bzw. überlasten. 
 
Der Bürgermeister wird am heutigen Abend nichts dazu sagen. Er wird hierzu in der nächsten 
Woche eine öffentliche Versammlung mit den Verantwortlichen einberufen.  
Wo diese Fragen beantworten werden können. Er bittet alle Interessierten ihre Fragen schriftlich 
einzureichen. 
 
Herr Wöllner betritt ab 19.23 den Sitzungssaal, folglich sind 7 von 9 Gemeindevertretern anwe-
send.  
 
 
Auch Herr Wolf bezieht Stellung in Hinblick auf seine persönlichen Erfahrungen mit einer Mitar-
beiterin, die gewillt war den ÖPNV zu nutzen. Wer Probleme hat, soll sich aus seiner Sicht direkt 
an die UBB wenden! 
 
Herr Krause gibt zu bedenken, dass der Bürgermeister womöglich einen anderen Vertrag unter-
schrieben hat, den die Gemeinde so nie beschlossen hat. 
 
 
 


